

Festividad de Urkupiña en La Paz

La devoción a la Virgen de Urkupiña en su festividad se extiende en todo el país. En La Paz, al igual que en Quillacollo (Cochabamba), fieles se trasladaron hasta el macrodistrito Periférica para sacar piedras (préstamo) y sellar su promesa con la deidad, esperando un año de prosperidad y bendiciones.



DEVOTOS A LA VIRGEN DE URKUPIÑA EN LA PAZ.



YA SE SIENTE LA PRESENCIA DE MANÁ

A POCOS DÍAS DE VIVIR EL CONCIERTO DE ROCK LATINO MÁS ESPERADO, LA PAZ YA SIENTE LA PRESENCIA DE MANÁ JUNTO A BETO CUEVAS DE LA LEY Y ELEFANTE. EL DIARIO, AUSPICIADOR DE UNO DE LOS CONCIERTOS MÁS IMPORTANTES DE ESTE 2018, SE ACERCA A ESTOS GRANDES ARTISTAS QUE EL DOMINGO PROTAGONIZARÁN UNA GALA.

Inf. Pág.3, 2do. Cuerpo

Día del mejor amigo del hombre

Hoy es la festividad de San Roque, 16 de Agosto, fecha dedicada a homenajear al mejor amigo del hombre: el perro.

Sin embargo, no siempre se trata con cariño y consideración a este fiel compañero puesto que una mascota es una responsabilidad de la cual no todos están conscientes.

Las personas deben sensibilizarse antes de tener una mascota a su cargo, y el Estado hacer cumplir la ley que protege a los animales.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



FIEL Y COMPAÑERO, EL PERRO ES EL MEJOR AMIGO.

Comisión Interamericana de Derechos Humanos

Acelerrarán trámite por 21F

• *Ministro Rada asegura que las reuniones que sostuvo Francisco Egüiguren demuestra que en Bolivia hay una sólida y plena democracia*

El trámite de peticiones contra la reelección de Evo Morales que fueron presentadas recientemente a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) puede ser acelerado, afirmó ayer el relator de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), Francisco Egüiguren, que se encuentra en Bolivia.

Opositores, exmandatarios, exdefensores y Derechos Humanos presentaron distintas demandas ante el organismo internacional, imputando al Estado de incumplir el mandato del referéndum del 21 de febrero de 2016 y solicitaron al representante de CIDH que se emita una medida cautelar que evite la repostulación del Presidente en el 2019.

Los impulsores de la demanda expresaron ya su preocupación por la demora que usualmente tiene la CIDH en tramitar estos procesos, que podrían durar años, por

lo cual pidieron en reiteradas ocasiones que la Comisión acelere su consideración.

Egüiguren afirmó: "No hay un plazo concreto, si es una petición hay que ver que cumpla requisitos formales, hay que correr el traslado al Estado, hay que tener intercambios entre las partes. No son tan rápidas, pero se pueden apresurar, se pueden apresurar", dijo.

El ministro de la Presidencia, Alfredo Rada, expuso que la reunión del alto comisionado de la CIDH con sectores de la oposición, organizaciones sociales y autoridades del Ejecutivo demuestra que en Bolivia hay una sólida y plena democracia.

Egüiguren llegó al país el martes, para sostener reuniones hasta el viernes con diferentes sectores en La Paz, Cochabamba y Santa Cruz.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



RELATOR DE LA COMISIÓN INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS (CIDH), FRANCISCO EGÜIGUREN.



ACCIDENTE FATAL OCURRIDO ANOCHE EN LA PAZ.

Villa Victoria

Fatal accidente quita la vida de tres personas

Un grave accidente de tránsito apagó la vida de tres personas anoche y dejó heridos; ocurrió cerca de horas 21.00 en Villa Victoria de la ciudad de La Paz, cuando un micro del servicio público colisionó con un bien inmueble de la calle Virrey Toledo.

Según testigos, el motorizado estaba circulando por esa vía, al parecer se produjo una falla mecánica por posible ruptura de frenos; el conductor perdió el control del micro y chocó contra el muro de la vivienda, a su paso arrastró a transeúntes.

En el sector se encontraba un grupo de jóvenes que estaban ensayando para la entrada folklórica que se realizará este sábado,

con la finalidad de celebrar el aniversario de la zona Villa Victoria.

Los funcionarios de Tránsito y Unidad de Bomberos se trasladaron al lugar para auxiliar a una persona que se encontraba bajo las llantas del motorizado. Tránsito realizará las investigaciones pertinentes para determinar las causas del hecho.

Estos motorizados fueron observados por el municipio y la población, debido a su antigüedad y a la falta de mantenimiento por parte de los propietarios. La Dirección Nacional de Fiscalización y Recaudación de la Policía dio inicio oficialmente a la Inspección Técnica Vehicular (ITV) 2018.



EL NUEVO PRESIDENTE DE PARAGUAY, MARIO ABDO BENÍTEZ.

Paraguay

Benítez solidario con Venezuela y Nicaragua

Asunción.- El nuevo presidente de Paraguay, Mario Abdo Benítez, expresó ayer su "solidaridad" y la de su gobierno con los pueblos de Venezuela y Nicaragua tras su juramento en el Palacio de Gobierno y ante la presencia de varios mandatarios extranjeros.

"Expresamos nuestra solida-

ridad con el pueblo de Venezuela y de Nicaragua frente a los abusos del poder. Nuestras voces libertarias no callarán. Paraguay no va a mantenerse indiferente ante el sufrimiento de pueblos hermanos", dijo Abdo Benítez, de 46 años, en su discurso tras su juramento presidencial.(EFE)

Cochabamba

Estremecedor triple infanticidio

Tres menores de 1, 4 y 7 años fueron, presuntamente, ahogados por su madre (de 25), quien luego intentaría autoeliminarse, informó la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) de Cochabamba, que acudió al levantamiento de los cuerpos en la localidad de Sivingani (Cochabamba).

El director de la Felcc, Jhonny Corrales, en declaraciones señaló que el hecho se registró el martes pasado en una casa del barrio Lomas de Higuera.

"Se ha realizado el levantamiento legal de los cadáveres de tres menores de edad, uno de 7, de 4 y una menor de 1 año, la madre tomó la decisión de ahogar a sus niños y ella tomar una sustancia tóxica aún no especificada", informó a los periodistas en esa ciudad.

Durante el levantamiento de los cuerpos y las acciones policiales que corresponden se encontró un celular con una videograbación de los menores y de la misma mujer de despedida de sus familiares y su esposo, además de un escrito en un cuaderno.

Inf. Pág.7, 1er. Cuerpo



ATLÉTICO DE MADRID ES DUEÑO DE LA SUPERCOPA.

Atlético Madrid levantó la Supercopa

La tercera fue la vencida para el Atlético de Madrid. Tras perder dos finales europeas ante el Real Madrid ayer levantó el trofeo de la Supercopa que enfrenta a los

campeones de Champions y Europa League.

El partido no pudo comenzar de mejor forma para los colchoneros, con el gol de Diego Costa

a los 49 segundos, el más rápido en toda la historia de cualquier final europea de clubes.

Inf. Pág.8, 1er. Cuerpo